

RESCATAN PERÍMETRO B DEL CENTRO

ALISTAN PLAN PARA RECUPERAR GARIBALDI

EL PROYECTO NO SE ENFOCARÁ en expulsar a los vecinos, sino en mejorar las condiciones de vida para ellos y los comerciantes, indicó la jefa de Gobierno

POR JONÁS LÓPEZ

El gobierno de la Ciudad de México rehabilitará la Plaza Garibaldi, anunció la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum.

“Estamos haciendo una intervención por Garibaldi, vamos a iniciar este año y a terminar el próximo para recuperar lo que es la Plaza de Garibaldi histórica de la Ciudad de México”, dijo.

En 2010, la Plaza Garibaldi fue intervenida y la obra principal fue la construcción del Museo del Tequila y el Mezcal.

Las obras que anunció ayer Sheinbaum forman parte del proyecto de recuperación del perímetro B del Centro Histórico, con el que ya se han intervenido barrios como la Antigua Merced, Mixcalco, Santa María la Redonda, la colonia Guerrero, Paseo de la Reforma o calles como Brasil o Chile.

Además de La Lagunilla, donde este sábado Sheinbaum realizó un recorrido de supervisión de obras en las calles Honduras y Comonfort.

“Nosotros decidimos intervenir principalmente el polígono B del Centro Histórico; normalmente se intervenía el polígono A y ahí habían quedado las obras. Ahora estamos interviniendo lo que es toda la zona del polígono B, que es todo lo que rodea al polígono A.

“Nuestro objetivo no es expulsar a la gente, sino todo lo contrario, que tengan una vida digna los comerciantes y todos los habitantes del polígono B, del Centro Histórico. Esto se junta con la recuperación de las viviendas de alto riesgo, que ya inició el Instituto de Vivienda; y nuestro objetivo es que no haya diferencia entre el polígono A y el polígono B del Centro”, expresó.

Nuestro objetivo no es expulsar a la gente, sino todo lo contrario, que tengan una vida digna los comerciantes y todos los habitantes.”

CLAUDIA SHEINBAUM

JEFA DE GOBIERNO



NUEVA CARA

Los trabajos para rehabilitar Garibaldi iniciarán este año y se prevé que concluyan en 2023.



El objetivo es otorgar una vida digna a los comerciantes y habitantes del Polígono B del Centro Histórico.



Las obras irán de la mano con la recuperación de viviendas de alto riesgo que inició el Instituto de Vivienda.



La Sobse ya cambia luminarias y coloca concreto hidráulico en la calle Comonfort, de Honduras a Eje 1 Norte.



EN Paseo de la Reforma se trabaja de Violeta al Eje 1 Norte en la colocación de acabados en banquetas.

Foto: David Solís

